

Las conselleras Aitana Mas y Rosa Pérez apuestan en Elda por la coalición de las izquierdas

27/11/2022



El *November Left* o Noviembre de Izquierdas ha sido un acto organizado por Esquerra Unida, Podemos y Compromís para mostrar el acercamiento que existe entre los tres partidos de izquierdas. En el evento, celebrado ayer sábado en la sede de las Huestes del Cadí, participó la vicepresidenta de la Generalitat, **Aitana Mas**, y la consellera de Participación, Transparencia, Cooperación y Calidad Democrática, **Rosa Pérez**. El eldense y director de Calidad Democrática, **Iñaki Pérez**, presentó a ambas políticas valencianas. El acto contó con las actuaciones del grupo valenciano **Machete en boca** y de la

monologuista alicantina y eldense de adopción, **Nadin Din**.



La cómica Nadín Din hizo reír al público al hablar sobre política | Nando Verdú.

El director general de Calidad Democrática, Responsabilidad Social y Fomento del Autogobierno, el eldense **Iñaki Pérez**, presentó a Aitana Mas y Rosa Pérez, quienes subieron al escenario. La consellera de Participación, que fue la primera en tomar la palabra, habló sobre el pacto de izquierdas que se dio en junio de 2015 cuando el Partido Socialista del País Valenciano, Compromís y Podemos se unieron “para gobernar en la Comunidad Valenciana, estando actualmente, y se conoce como el Acuerdo del Botánico”. Pérez explicó la importancia de esta coalición de partidos de la izquierda para hacer políticas “como la de participación, memoria democrática, así como para trabajar para la división entre Iglesia y Estado”.

Por su parte, la vicepresidenta de la Generalitat, Aitana Mas, también destacó este pacto de izquierdas: “Después de ocho años de trabajo, la Comunidad Valenciana está por encima de la media en Educación o Sanidad, y esto no habría sido posible sin la coalición de estos partidos”. Para finalizar, Mas explicó que se acercan meses duros por las elecciones, pero que “todavía quedan batallas pendientes como la del cambio climático, y desde los gobiernos progresistas será como podamos luchar ante ello”, aseguró.

El acto concluyó con la actuación del grupo valenciano Machete en boca en una tarde en la que el objetivo era apostar por la unión de las izquierdas.



El acto concluyó con la actuación del grupo Machete en boca.